
 

 

COPIA 

COMUNE DI TRESCORE CREMASCO 
PROVINCIA DI CREMONA 

 

DELIBERAZIONE N. 13 

Adunanza del  24.02.2012 

 
VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 
 
OGGETTO : MOZIONE  DEL  GRUPPO  LEGA NORD IN ORDINE AL SISTEM A 
IDRICO INTEGRATO E IL FUTURO DELL'ACQUE NELLA NOSTR A PROVINCIA.          
 
L’anno duemiladodici addì ventiquattro del mese di febbraio alle ore 21,00 nella residenza 
municipale, per riunione di Consiglio Comunale. 
 All’appello risultano: 
 

1 OGLIARI GIANCARLO Presente 
2 OGLIARI OSVALDO Presente 
3 MAZZINI GIANMARIO Presente 
4 VENTURA PIETRO Presente 
5 BOFFELLI MANUELA Presente 
6 MARCHESANI DAMIANO Presente 
7 CALATRO' DIANA Presente 
8 ALLOGGIO VINCENZO Presente 
9 PANDINI ELENA Presente 

10 BARBATI ANGELO Presente 
11 BARBATI FILIPPO Presente 
12 BIANCHESSI BARBIERI DANIELE Presente 
13 BONETTI PIETRO Presente 
 
 Presenti n.  13   Assenti n.   0 
 
Partecipa il Segretario comunale Dr. Massimiliano Alesio, il quale provvede alla redazione del 
presente verbale. 
 
Accertata la validità dell’adunanza, il  Prof. Giancarlo Ogliari in qualità di Sindaco ne assume la 
presidenza, dichiarando aperta la seduta e invitando il Consiglio Comunale a deliberare in merito 
all’oggetto sopra indicato. 
 
La presente deliberazione è divenuta esecutiva il  
 
 
        IL SEGRETARIO COMUNALE 
         F.to Dr. Massimiliano Alesio 
 

 
 



 

 

n. 13 del 24.02.2012 
 

MOZIONE  DEL  GRUPPO  LEGA NORD IN ORDINE AL SISTEM A IDRICO 
INTEGRATO E IL FUTURO DELL'ACQUE NELLA NOSTRA PROVI NCIA.          
 
  
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
BARBATI FILIPPO:  Legge la mozione (ALLEGATO A) e precisa: “Mi rendo conto che, in base 
all’attuale normativa, il modello dell’in House è difficile da introdurre.  
SINDACO: Legge l’intervento che si allega. (ALLEGATO B). 
 
UDITI  i seguenti interventi: 
 
BARBATI ANGELO: “Bisogna stare attenti a non far venire imprese straniere. Bisogna aiutare 
le imprese locali, in tal modo faremo lavorare i nostri cittadini.” 
MARCHESANI DAMIANO: “Rispetto il referendum ed il suo esito. Rispetto i Sindaci e le loro 
posizioni. Tuttavia, vi è una cosa che non riesco a comprendere e che provo a spiegare nel 
seguente modo: La Lega Nord, come noto, non ha appoggiato il referendum e le sue ragioni, 
mentre ora è per la pubblicizzazione dell’acqua. Mi sembra una strana contraddizione, che può 
trovare spiegazione solo nella volontà di saltare sul carro dei vincitori. Gli investimenti che 
dovranno essere effettuati nel settore sono enormi. Dunque, vi è necessità di coinvolgere i privati.  
ALLOGGIO: “Sono state dette cose condivisibili ed interessanti. Vorrei evidenziare che l’acqua, 
oltre che un bene pubblico è un bene primario come  l’aria.” 
BARBATI ANGELO: “La situazione è variegata per ciò che concerne le reti e la loro qualità.” 
MAZZINI GIANMARIO:  “Il Consigliere Barbati Angelo non conosce il settore e le sue 
complessità.” 
BARBATI FILIPPO: “Siamo a favore della gestione pubblica dell’acqua.” 
 
 
IL SINDACO  pone in votazione la mozione presentata dal gruppo Lega Nord in ordine al sistema 
idrico integrato ed il futuro dell’acque pubbliche nella nostra Provincia. 
VISTO il parere favorevole di regolarità tecnica reso ai sensi dell’articolo 49 del Decreto 
Legislativo 18 agosto 2000 n. 267; 
CON VOTI  favorevoli unanimi, resi da n.13 consiglieri presenti e votanti, espressi in forma 
palese; 
 

D E L I B E R A 
 

1. Di approvare la mozione presentata dal gruppo Lega Nord in ordine al sistema idrico 
integrato ed il futuro dell’acque pubbliche nella nostra Provincia. 

 
 
 
 



 

 

ALLEGATO A 
 

 



 

 

ALLEGATO B 
 
Sindaco: 
In riferimento alla mozione presentata dal Guppo Lega Nord, in ordine  alla sistema idrico 
integrato ed al futuro dell’acqua nella nostra Provincia, riassumo brevemente la questione: 
 

- La Provincia di Cremona aveva manifestato la propria intenzione di procedere 
all’affidamento della gestione del servizio idrico per la provincia di Cremona ad una 
società mista. La soluzione prospettata comporterebbe la fusione delle sette società che 
oggi gestiscono il servizio in Provincia in un’unica società per poi affiancarla ad un socio 
privato.  

- La Società mista, con obbligo di gara per l’individuazione del socio privato, rappresenta 
una forma di privatizzazione, seppur parziale. 

- Questa decisione, nella pratica, aggira l’esito referendario del giugno 2011, eludendo la 
volontà di milioni di cittadini italiani che si sono inequivocabilmente espressi contro la 
privatizzazione del servizio idrico. 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
Letto, approvato e sottoscritto. 

 
Il Sindaco Il Segretario Comunale 

F.to Prof. Giancarlo Ogliari F.to Dr. Massimiliano Alesio 
  

 
 

 
 

REFERTO DI PUBBLICAZIONE 
(art. 124 del D.Lgs. 267/2000) 

 
Si certifica che copia del presente verbale viene affisso all’albo comunale per la pubblicazione di 
15 giorni consecutivi  dal 02.03.2012                                     al 16.03.2012 
 

 F.to  Il Messo Comunale 
 
 
Addì, 02.03.2012 
 

 Il Segretario Comunale 
 F.to Dr. Massimiliano Alesio 

 
 

 
 

 
Copia conforme all'originale per uso amministrativo. 
 
Trescore Cremasco lì, 02.03.2012 
 

 Il Segretario Comunale 
 Dr. Massimiliano Alesio 

 


